
ПОГОДА
СРЕДА, 23 декабря: темпе-
ратура -22...-13, давление 770 
мм, ветер В, 2-4 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 24 декабря: темп. -25..-20, 
давление 770 мм, ветер С, 1-3 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В Волгоградской области запустили интернет-портал для сельской молодежи.
• В Волгоградской области с 1 января не будет повышения тарифов на ЖКХ.
• Сформированы составы 9 Территориальных избирательных комиссий Волгоградской 
области.
• В Волгоградской области принимают дополнительные меры для стабилизации цен 
на социально значимые товары.

Именинники дня:
22.12 - Александр, Анна, 
Василий, Владимир, Степан.
23.12 - Александра, Алексей, 
Анатолий, Ангелина, Вик-
тория, Герман, Григорий, 
Евгений, Иван, Константин, 
Михаил, Николай, Петр.

Смена часового 
пояса

Совет Федерации 16 декабря 
одобрил перевод часов в Волго-
градской области в московскую 
часовую зону. С предложением об 
одобрении законопроекта высту-
пил член Комитета Совета Феде-
рации по экономической политике 
Олег Ткач. Он отметил, что при-
нятие закона создаст на террито-
рии Волгоградского региона более 
благоприятные социально-эко-
номические условия и приведет 
к эффективному использованию 
светлого времени суток. За перевод 
стрелок сенаторы проголосовали 
единогласно, воздержался только 
один человек. Следующий этап – 
подпись президента Владимира 
Путина, после чего законопроект 
окончательно вступит в силу. Сме-
на часового пояса в Волгоградской 
области запланирована в ночь с 
субботы на воскресенье 27 декабря.

Введен единый 
телефонный номер 

У жителей Волгоградской об-
ласти появилась новая возмож-
ность получения обратной связи 
по вопросам предотвращения 
распространения COVID-19. Как 
сообщает региональный комитет 
информационных технологий, для 
этого они могут позвонить по еди-
ному телефонному номеру: «122». 
Как  пояснили в Облкоминформ-
технологий, в случае невозможно-
сти дозвониться в медучреждение 
или «скорую помощь» специали-
сты колл-центра помогут решить 
возникшее затруднение. Отметим, 
что новым инструментом инфор-
мирования о проблемах также 
явилась форма обратной связи на 
Едином портале государственных 
и муниципальных услуг.

Интересные факты
Сегодня  свой профессиональ-

ный праздник отмечают сотруд-
ники, которые имеют отношения 
к энергетической сфере. Впервые 
День энергетика прошел 22 дека-
бря 1966 года, после издания соот-
ветствующего Указа Президиума 
Верховного Совета СССР. Также 
как и в России, День энергетика 
22 декабря отмечается и во мно-
гих странах СНГ, среди которых 
Украина, Беларусия, Киргизия, 
Армения. А знаете ли, что от 10 до 
20% потребляемой энергии в мире 
вырабатывается при помощи аль-
тернативных источников энергии. 
Например, Коста-Рика стала пер-
вой в мире страной, которая пол-
ностью перешла на «зеленую энер-
гетику». Вся потребляемая здесь 
энергия получается из природных 
источников. А вот в  Норвегии 99% 
электроэнергии вырабатывается 
при помощи гидроэлектростан-
ций. Это больше, чем в других 
странах мира. Ученые выдвинули 
теорию, что с 2008 по 2030 год по-
требность человечества в энергии 
увеличится на 55%.

Людмила СТЕПЫГИНА.

12+

СОЛНЦЕ
Восход: 09:09
Заход: 17:10

ФАЗА ЛУНЫ
Первая четверть, 
в полночь будет 
освещено 58%.

Полезные советы 
• Добавляйте соль и рас-

тительное масло в салат 
непосредственно перед по-
дачей на стол. Если сделать 
это заранее, салат просто 
стечет и будет не презен-
табельным.
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Уважаемые работники 
и ветераны 

энергетического комплекса 
Волгоградской области!
Искренне поздравляю вас с 

профессиональным праздником – 
Днем энергетика!

Энергетический комплекс по 
праву считается одним из стра-
тегически важных направлений 
отечественной экономики. От со-
зидательного труда энергетиков во 
многом зависит стабильная работа 
промышленных предприятий, со-
циальных учреждений, комфорт и 
благополучие граждан. Внедрение 
инновационных технологий, пере-
довых научных разработок, повы-
шение энергоэффективности по-
зволяет успешно выполнять стоящие 
перед отраслью задачи и добивать-
ся высоких результатов. 

Примите слова благодарности 
за высокий профессионализм, от-
ветственность и достойный вклад в 
комплексное развитие Волгоград-
ской области! Особая признатель-
ность ветеранам энергосистемы, 
традиции и опыт которых сегодня с 
успехом приумножает современное 
поколение специалистов!

От всей души желаю всем мира, 
счастья, удачи и новых достижений 
на благо родного края и страны!

А.И.БЛОШКИН,
председатель Волгоградской 

областной Думы.

Уважаемые работники 
и ветераны предприятий 

энергетики Алексеевского 
района! 

Сердечно поздравляю вас с 
профессиональным праздником – 
Днем энергетика!

Этот праздник символизи-
рует особую важность отрасли для 
устойчивого развития и конкурен-
тоспособности экономики страны, 
социального благополучия в обще-
стве. Благодаря вашему ежедневно-
му, добросовестному труду обеспе-
чивается надежное, бесперебойное 
снабжение потребителей электро-
энергией и теплом, стабильная ра-
бота сельскохозяйственных и со-
циальных объектов, комфортная 
жизнь людей Алексеевского райо-
на. Именно вашим трудом создаются 
и обеспечиваются эти столь нуж-
ные блага. От вашей компетентно-
сти, ответственности, инициатив-
ности зависит совершенствование 
социальной инфраструктуры, улуч-
шение безопасности, реализация 
экономического потенциала района, 
повышение качества жизни алек-
сеевцев. Особую благодарность вы-
ражаю ветеранам, чей уникальный 
опыт, преданность своему делу, 
житейская мудрость помогают в ра-
боте молодым сотрудникам. Желаю 
всем крепкого здоровья, семейно-
го благополучия, реализации всех 
профессиональных и жизненных 
планов!

И.М.СВИНУХОВ, 
глава Алексеевского 

муниципального района.

• 22 декабря – День энергетика

Первое, что бросается в глаза, 
когда заходишь в просторный каби-
нет – изобилие самых разных и очень 
ухоженных цветов.

- Мое увлечение, - скромно гово-
рит Ольга Сергеевна. – Очень люблю 
цветы, дома тоже постоянно высажи-
ваю новые, их много и в комнатах,  и 
в саду. 

Отрадно, когда человек обустраивает 
себе красивое и комфортное рабочее 
место. Тем более, что работа в РЭСе 
непростая, напряженная. Абонентов 

много, документации, как следствие, 
еще больше, посему приходится 
очень внимательно и ответственно 
относиться к своим обязанностям.

- Наша группа работает непосред-
ственно с абонентами, - объясняет 
О.С.Селиванова. – Решаем вопросы 
о составлении проектов и установке 
приборов учета, переоформляем тех-
ническую документацию и так далее. 
Например, человек приобрел до-
мовладение и хочет, чтобы у него не 
было проблем с электроснабжением, 

но при этом вся документация «на 
руках» уже давно устарела, как и при-
бор учета. Естественно, обращаются к 
нам, а мы уже приводим все это в над-
лежащий вид.

По образованию Ольга Сергеев-
на программист и работает здесь уже 
пятнадцать лет. Ее первые дни в ПАО 
«Россети Юг – «Волгоградэнерго» со-
впали с началом массовой компьюте-
ризации различных производств, од-
нако новые технологии ее ничуть не 
пугали. Сейчас автоматизация стала 
уже нормой.

- Я очень люблю наш дружный 
коллектив, - говорит Ольга Сергеев-
на. – Несмотря на серьезность и важ-
ность выбранной всеми нами сферы 
деятельности, у нас остается время 
для веселья и даже творчества. И во 
многом здесь заслуга руководства, 
нас постоянно мотивируют прини-
мать участие в различных мероприя-
тиях! Например, на девяностолетие 
Алексеевского района мы были за-
действованы в  массовом флешмобе, 
причем практически все, начиная от 
электромонтеров и заканчивая со-
трудниками нашей группы. Такие 
события здорово вдохновляют и еще 
сильнее сплачивают коллектив.

Сегодня у всех энергетиков очень 
большой праздник, но, к сожале-
нию, официальным выходным днем 
данная дата не является. Так что ра-
ботники ПАО «Россети Юг – «Вол-
гоградэнерго» находятся на посту и 
занимаются привычными делами. Но 
без поздравлений никак нельзя, по-
этому Ольга Сергеевна Селиванова от 
души желает своим коллегам здоро-
вья и бодрости в это непростое время, 
а также как можно меньше аварий. 
Это для настоящего энергетика самое 
главное!

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора. 

Любимая работа 
и крепкий коллектив

Ольга Сергеевна Селиванова рассказывает о том, чем она занимается 
в должности инженера производственно-технической группы

Уважаемые работники 
и ветераны энергетики!

Примите теплые поздравления  с профессио-
нальным праздником – Днем энергетика!

В наше время трудно представить развитие эко-
номики, нормальное функционирование организа-
ций и предприятий, обеспечение комфорта и уюта 
жителей без ставших уже необходимыми и привыч-
ными тепла и света.

Труд энергетиков заслуживает особого ува-
жения и признательности. Высокие напряжения, 
круглосуточный график работы и повышенная от-
ветственность – все это удел по-настоящему муже-
ственных, преданных своему делу людей.

Желаю всем работникам и ветеранам отрасли 
крепкого здоровья, новых достижений, счастья, 
благополучия, безаварийной работы и успехов в 
нелегком, но таком необходимом труде! Мира вам, 
добра и согласия!

В.Ф.ГУРИНА, 
заместитель председателя 

Алексеевской районной Думы.

Уважаемые энергетики Алексеевского района!
  Поздравляю вас с профессиональным праздником - Днем 

энергетика! 
  В современном мире энергетика – основа процветания об-

щества. Именно от вашего труда напрямую зависит бесперебой-
ная работа предприятий и учреждений нашего района, школ, 
детских садов, тепло и уют любого дома алексеевцев. 

Примите  искреннюю благодарность за большую совместную 
работу, за добросовестный труд, за ответственный и профессио-
нальный подход к делу. Особой благодарности заслуживают ве-
тераны, чей труд и опыт положены в фундамент сегодняшней 
электроэнергетики объектов Алексеевского района.

   Дорогие энергетики! В день нашего профессионально-
го праздника хочется с особой теплотой поблагодарить всех за 
добросовестный труд и ответственность. Счастья вам, здоровья, 
благополучия! Пусть в вашей работе не будет непредвиденных 
ситуаций, а вверенные вам объекты функционируют надежно и 
безаварийно.

Р.И.ГРЕБЕННИКОВ,  
начальник Алексеевского района электрических сетей 

производственного отделения 
«Урюпинские электрические сети» филиала 

ПАО «Россети юг»-«Волгоградэнерго». 

Самым большим откровением во время данного интервью стал 
один любопытный факт: оказывается, работники филиала ПАО 
«Россети Юг – «Волгоградэнерго» трудятся не только на территории 
Алексеевского района. Электромонтеры и другие специалисты не-
редко отправляются в служебные командировки даже за пределы 
Волгоградской области. Вот уж в какой профессии действительно 
ценится высокий профессионализм! Простой человек судит эту ра-
боту по двум примитивным критериям – свет в доме либо есть, либо 
его нет. Но мало кто задумывается, сколько сил в данное предприя-
тие вкладывает огромное количество людей. Об этом и многом дру-
гом мы очень душевно побеседовали с инженером производствен-
но-технической группы Ольгой Сергеевной Селивановой.
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О пандемии 
и вакцинации

Россия достойно встретила пан-
демию и проходит ее отчасти лучше 
других стран, заявил президент. По 
его словам, падение экономики ока-
залось меньше, чем в США и ведущих 
государствах Европы, а система здра-
воохранения сработала эффективнее. 
Он назвал массовую вакцинацию 
от коронавируса необходимой и по-
обещал привиться сам, как только 
это станет возможно людям его воз-
раста. Глава государства отметил, 
что уровень защиты, который дает 
российская вакцина от коронавируса, 
достигает 97%. Российская медицина 
оказалась эффективнее в борьбе с ко-
ронавирусом, чем в других странах, 
считает Путин.
О росте цен и экономике

Президент заявил, что прави-
тельству нужно было своевременно 
реагировать на рост цен на продукты, 
когда повлиять на них можно было 
рыночными методами. Сейчас, по его 
словам, «главное, чтобы не перегнули 
палку». 

По словам президента, ВВП со-
кратился на 3,6% — это меньше, чем в 
США и всех ведущих странах Европы. 
Промышленное производство «под-
село» на 3%, главным образом за счет 
топливно-энергетического сектора, 
но аграрное — выросло на 1,8%, по 
итогам года рост может достичь 2%.

Безработица из-за последствий 
пандемии возросла с 4,7 до 6,3%, но 
реальная зарплата может вырасти на 
1,5%. Путин уточнил, что Россия «на-
чинает слезать с нефтегазовой иглы». 
По его словам, «70% российского 
бюджета формируется уже не за счет 

нефтегазовых доходов». 
В целом, отметил президент, про-

блемы в российской экономике из-
за пандемии, по разным подсчетам, 
должны быть преодолены в конце 
2021 года — первом квартале 2022 
года. 

О выплатах на детей 
и индексации пенсий
Также, президент РФ уточнил, 

что программа поддержки семей с 
детьми будет расширена в 2021 году. 
Он напомнил, что в рамках этой про-
граммы выплаты получают семьи, 
в которых воспитываются дети от 0 
до 1,5 лет, от 1,5 до 3 лет и от 3 до 7 
лет. Так, со следующего года нуждаю-
щимся семьям с детьми от 3 до 7 лет, 
доходы на каждого члена семьи в ко-
торых с учетом получаемых ими вы-
плат не превышают прожиточного 
минимума, будет назначено пособие 
в размере прожиточного минимума 
на каждого ребенка. В этом году они 
получали на каждого ребенка по 0,5 
прожиточного минимума, установ-
ленного в регионе. «Мы проанали-
зировали ситуацию, посмотрели, 
как это будет отражаться на доходах 
семьи, и с 1 января будем на каждого 
ребенка платить больше», — сказал 
президент. Он также объявил, что в 
этом году увеличен критерий опреде-
ления нуждаемости семей, в которых 
воспитываются дети в возрасте от 0 
до 1,5 лет. Теперь право на пособие 
получают те из них, доход в которых 
на каждого члена семьи не превы-
шает 2-х прожиточных минимумов. 
Ранее он составлял 1,5 прожиточных 
минимума, установленных в регионе.

А об индексации пенсий рабо-
тающим пенсионерам в 2021 году 
российский лидер сказал следую-
щее. «Условие простое — бюджетная 
обеспеченность. В Советском Союзе 
пенсию работающим пенсионерам 
вообще не платили. Но в нынешних 
условиях индексация крайне важна. 
Я бы подумал и об отдельных кате-
гориях наших пенсионеров, которые 
нуждаются в дополнительной под-
держке». 

Об образовании 
Как отметил Владимир Путин, 

только 2% школ работает в дистан-
ционном режиме. А в высшей шко-

ле в основном всем рекомендовано 
перейти на дистанционное обучение. 
Проблемы, конечно, есть, особенно 
в небольших населенных пунктах. В 
2021 году все школы получат доступ 
к скоростному интернету. По выс-
шей школе — мы дважды выдавали 
денежные ресурсы для расширения 
работы по онлайн. Что касается ка-
чества образования, конечно, такой 
формат никогда не заменит личного 
контакта. Но эта система будет разви-
ваться. Ведь не всегда высококласс-
ный специалист узкого профиля мо-
жет присутствовать во всех учебных 
заведениях, а через систему онлайн 
— может. Это востребовано, но стало 
частью нашей жизни, не нужно этого 
бояться, но не нужно и преувеличи-
вать возможности этой системы

О международном 
вмешательстве 

в выборы
Глава государства уверен, что в 

российские выборы в 2021 году будут 
пытаться вмешаться извне, но РФ к 
этому готовится. По его словам, глав-
ное, чтобы россияне «были уверены 
в том, что выборы проходят открыто, 
прозрачно и результаты их заслужи-
вают уважения». 

При этом Путин подчеркнул, что 
российские хакеры не вмешивались 
во внутренние дела США и не помо-
гали избираться действующему пока 
президенту этой страны Дональду 
Трампу. Президент считает, что по-
добные предположения — «это все 
домыслы, это все поводы для того, 
чтобы портить отношения между Рос-
сией и Соединенными Штатами».

О планах на 2024 год
Путин пока не определился, пой-

дет ли он на выборы в 2024 году. Пре-
зидент подчеркнул, что «формально 
это разрешение есть от народа». 
О «Северном потоке — 2» 

и газификации страны
Президент выразил уверенность 

в том, что строительство газопровода 
«Северный поток — 2» будет завер-
шено. Он отметил, что этот проект 
экономически выгоден для Европы 
и, в частности, для Германии. Глава 
государства также заявил, что Рос-
сия надеется на уважение со стороны 

США к проекту.  Газификация сел в 
России будет идти опережающими 
темпами, к 2025 году в целом по стра-
не ее уровень достигнет 90%, заверил 
Путин.

Об открытии границ 
и внутреннем туризме

Глава государства пообещал, что 
Россия откроет границы «как только, 
так сразу», как только это позволят 
врачи. Путин отметил, что россий-
ские туристы оставляют за рубежом 
в среднем $35 млрд в год, и если они 
станут тратить эти деньги внутри 
страны, «это будет здорово».

В рамках поддержки отрасли не-
израсходованные средства на про-
грамму туристического кешбэка пе-
ренесут на следующий год — в этом 
было потрачено лишь 1,2 млрд из вы-
деленных 15 млрд рублей.

О семейном счастье
«Что касается секрета семейного 

счастья — это любовь, но это не се-
крет, это все знают», — сказал Путин. 
При этом президент подчеркнул, что 
любовь — это универсальное понятие, 
которое должно лежать в основе от-
ношений и в семье. 

ВАЖНО: В конце пресс-
конференции Президент РФ Влади-
мир Путин объявил, что к Новому 
году все российские семьи, в которых 
воспитываются дети до 7 лет, полу-
чат новогодний подарок: выплаты в 
размере 5 тысяч рублей на каждого 
ребенка.

НАША СПРАВКА: В про-
шлом году проходившая в тради-
ционном формате большая пресс-
конференция президента продлилась 
4 часа 18 минут. Самое первое подобное 
мероприятие состоялось 18 июля 2001 
года - тогда в нем приняли участие 
400 журналистов, а глава государства 
за полтора часа успел ответить на 22 
вопроса. Рекордным же по продол-
жительности стало общение Влади-
мира Путина с журналистами в 2008 
году - оно продлилось 4 часа 40 ми-
нут, за это время российский лидер 
успел ответить на 106 вопросов.

Материал подготовила 
Людмила СТЕПЫГИНА. 
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Откровенный разговор в новом формате
• Главная тема

• Благоустройство

Более 22 километров инже-
нерных сетей проложили в ходе 
реализации первого этапа проек-
та по обновлению водопровода 
— объект строится в рамках госу-
дарственной программы «Ком-
плексное развитие сельских тер-
риторий».

По информации комитета сель-
ского хозяйства Волгоградской обла-
сти, старый водопровод в Алексеевской 
пришел в негодность и давно требо-
вал обновления. Теперь 22,4 километра 
ветхих труб в станице заменили на со-
временные долговечные полиэтиле-
новые, что повысит надежность и ка-
чество водоснабжения. Завершение 
первого этапа строительства позво-
ляет ввести в эксплуатацию внутри-
поселковый водопровод, подключив 
объект к существующим водозабор-
ным сооружениям, и эксплуатировать 
его автономно. Следующим шагом 
станет модернизация оборудования: 
в 2021 году в ходе второго этапа пред-
стоит возвести ряд технических со-
оружений, а также построить еще 
пять километров водоводов. В целом 
на реализацию проекта в 2020-2021 
годах планируется направить более 
260 миллионов рублей из бюджетов 
всех уровней, в том числе на строи-

тельство объектов первого этапа вы-
делено 135,6 миллиона рублей.

Стоит отметить, что реализа-
ция инфраструктурных проектов, 
повышение качества жизни людей 
являются приоритетом в работе ре-
гиональной власти. Одной из госу-
дарственных программ, направлен-
ных на решение этих задач, является 
«Комплексное развитие сельских тер-
риторий». Она стартовала в 2020 
году, в течение года ее финансиро-
вание увеличилось в пять раз — до 
одного миллиарда рублей. Всего на 
реализацию мероприятий програм-
мы в 2021-2025 годах планируется на-
править более 7,4 миллиарда рублей.

Добавим, Волгоградская область 
ежегодно признается Минсельхо-
зом России одним из лидеров в сфере 
реализации проектов по обустройству 
села — так, на 22-й Российской агро-
промышленной выставке «Золотая 
осень-2020» из 68 полученных регио-
ном медалей 33 присуждены за успе-
хи в комплексном развитии террито-
рий; в числе завоевавших «золото» 
федерального смотра — и Алексеев-
ский район.

Наш корр. по сообщениям 
volgograd.ru

Комплексное развитие 
сельских территорий

В ст.Алексеевской завершен первый этап 
строительства водопровода

В четверг, 17 декабря, состоялась ежегодная пресс-конференция 
президента Российской Федерации Владимира Путина

• Нацпроекты

- Василий Валентинович,  
несмотря на пандемию корона-
вируса, в регионах внедряется 
новый формат социальных сер-
висов для пожилых людей. Объяс-
ните, зачем нужны школы род-
ственного ухода? 

- Невозможность ослабленно-
го человека вести самостоятельную 
жизнь компенсируется другим чело-
веком. И тогда на помощь приходят 
родственники или социальные ра-
ботники. Они сталкиваются с пробле-
мами обустройства безопасного быта 
гражданина, оказания ему полно-
ценной и качественной помощи, да 
и просто общения. Все эти темы рас-
сматриваются на занятиях в «Школе 
ухода».

- А каковы  основные цели и 
задачи деятельности  «Школы 
ухода»?

 - Во-первых, и, наверно самое 
важное - повышение качества жиз-
ни пожилых граждан и инвалидов, 
нуждающихся в постоянном посто-
роннем уходе, поддержание их эмо-
ционально-психологического состоя-
ния и профилактика  риска развития 
осложнений за счет обеспечения 
более качественного ухода в при-

вычных домашних условиях. Кроме 
того,  «Школа» оказывает помощь   и 
поддержку лицам, осуществляющим 
долговременный уход, включая род-
ственников, соседей, опекунов, до-
бровольцев, социальных работников, 
помощников по уходу (сиделок)  и 
прочих специалистов, осуществляю-
щих долговременный уход, снижение 
у них  психо - эмоциональной нагруз-
ки и уровня стресса.

- Поясните нашим читате-
лям, чему можно научиться в 
данной школе?

- Возможностей много. В част-
ности, «Школа ухода» организует  
консультирования  и обучение лиц, 
осуществляющих неформальный 
(родственный) уход на дому, основ-
ным принципам ухода, расскажут 
как организовать безопасное про-
странство с учетом потребностей 
конкретного человека.  Очень важно 
правильное  формирование навыков 
качественного ухода, в том числе по 
проведению гигиенических проце-
дур,  позиционирования, дезинфек-
ции, пользования техническими и 
вспомогательными средствами реаби-
литации, профилактики осложнений. 
В «Школе ухода» научат правильно  

консультировать пожилых граждан и 
инвалидов, нуждающихся в  постоян-
ном постороннем уходе, по вопросам 
организации питания и питьевого 
режима, контроля за изменением со-
стояния  здоровья, оказания самопо-
мощи, пользования средствами реа-
билитации.

- Каков порядок работы 
«Школы ухода»?

 - Обучение родственников, со-
циальных работников и других лиц, 
осуществляющих уход за граждана-
ми пожилого возраста и инвалида-
ми, проводится в виде теоретических 
занятий и отработки практических 
навыков ухода с использованием 
вспомогательного специального обо-
рудования, технических средств реа-
билитации и  специализированных 
средств ухода для маломобильных и 
немобильных граждан. Хочу отме-
тить, что обучение в «Школе ухода» 
является бесплатным. По всем возни-
кающим вопросам можно обратиться 
по телефону 8(84446) 3-19-45.

- Спасибо за интервью.
Вопросы задавала 

Людмила СТЕПЫГИНА.

Помощь по правилам
В Алексеевском районе открылась «Школа ухода»

В этом году из-за пандемии коронавируса пресс-конференция прошла в 
онлайн-формате с элементами прямой линии. Глава государства и некоторые 
журналисты находились в резиденции Ново-Огарево, представители феде-
ральной и зарубежной прессы – в Центре международной торговли. В регионах 
для журналистов были сделаны специальные площадки. Во вступлении глава 
государства признался, что для него «нет ничего более ценного, чем прямое 
общение с нашими людьми, с гражданами Российской Федерации».

Отметим, нынешняя пресс-конференция стала шестнадцатой по счету. 
Общение президента с журналистами длилось 4 часа 29 минут. За это время 
он ответил на 60 вопросов, которые касались пандемии коронавируса, рефор-
мы здравоохранения, состояния экономики России, международных отноше-
ний и других важных тем. Президент также прокомментировал журналистам 
уголовные дела в отношении Сергея Фургала, Ивана Сафронова, публикации 
об отравлении Алексея Навального. Кроме того, глава государства рассказал, 
какие книги он читает своим внукам. Публикуем наиболее яркие моменты 
пресс-конференции.

В целях создания системы долговременного ухода за гражданами пожилого возрас-
та и инвалидами в рамках федерального проекта «Старшее поколение»  национального 
проекта «Демография» на базе Государственного казенного учреждения социального об-
служивания «Алексеевский центр социального обслуживания на дому»  в конце октября 
2020 года  открылась «Школа ухода» для обучения навыкам общего ухода за пожилыми 
гражданами и инвалидами.   Мы обратились за пояснениями к  директору учреждения 
В.В.Елисееву и попросили рассказать о новом виде ухода за алексеевцами, нуждающимися 
в  постоянном постороннем уходе.
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• Событие

Мы уже писали на страницах нашей газеты, 
что в этом году исполняется двадцать лет со дня 
основания Алексеевского ККК. По традиции в на-
чале зимы каждый год новые кадеты принимают 
присягу, а также вместе со своими старшими то-
варищами устраивают для своих родителей, ху-
торян и гостей большой праздник. К сожалению, 
в связи с пандемией коронавирусной инфекции, 
в этом году не получилось отметить юбилейную 
дату должным образом. Массовые мероприятия 
проводить запрещено, но ребята все равно устрои-
ли очень камерный праздник для себя и препода-
вателей.

Летят года, уже не одно поколение защитников Отече-
ства, обучавшихся здесь, отправились во взрослую жизнь. 
Но неизменными по сей день остаются главные прин-
ципы: долг, честь, товарищество и служба своей Родине. 
Директор Сергей Андреевич Проценко поздравил ребят и 
напомнил им о важности присяги. Ведь она является сим-
волом воинского долга и лежит в основе всех жизненных 
принципов настоящего мужчины.

В этом году присягу приняли шестеро кадетов – Ар-
тем Лаврентьев, Артем Орлов, Михаил Матвиенко, Ярос-
лав Шепелев, Виталий Поляков и Кирилл Солохин. По-
сле всех приветственных слов, внесения знамени и гимна 
Алексеевского района, юные кадеты произносили торже-
ственную клятву, в которой брали на себя обязательство 
уважать товарищей, воинский устав, а также справно слу-
жить Отечеству, Всевеликому войску Донскому и право-
славной вере. Гость торжества, духовик отец Рустик из г. 
Урюпинска благословил каждого новобранца. Поздрави-
ли своих воспитанников и преподаватели. Не обошлось и 
без подарков: в распоряжении кадетов теперь есть шесть 
новеньких шашек, несколько нагаек и пневматическая 
винтовка с отличной оптикой. В общем, все, что нужно на-
стоящему мужчине, изучающему воинское искусство. 

Конечно жаль, что в этом году не получилось отпразд-
новать, что называется, на широкую ногу, но никто не 
мешает кадетам символически отметить такое знамена-
тельное событие, как юбилей корпуса и присяга младших 
товарищей. Ребята и преподаватели устроили небольшой 
концерт, на котором были, в основном, показательные 
выступления: рукопашный бой, рота почетного караула, 
фланкировка и даже вальс. Несмотря на камерность тор-
жества, мы уверены, что он запомнится присутствовав-
шим надолго. Ведь именно такие, без преувеличения, се-
мейные события, как правило, самые добрые и искренние.

Фото из архива кадетского корпуса.

Воспитанники ГКОУ «Алексеевский казачий кадетский корпус 
им. Г.Н. Трошева» приняли присягу

Путешествие к другим мирам
• Это интересно

Вы видите художественное 
изображение первого в истории 
человечества зонда, летящего 
прямо сейчас через межзвезд-
ное пространство. Зовут его про-
сто – «Вояджер-1», что перево-
дится, как «мореплаватель». В 
пути он уже более сорока трех 
лет. Всего таких аппаратов два, 
брата нашего героя зовут «Вояд-
жер-2». Он тоже покинул преде-
лы Солнечной системы и теперь 
мчится через бесконечную пу-
стоту. Сегодня мы расскажем 
немного про «старшего» брата, 
потому как во всей этой истории 
она практически всегда на пер-
вом месте.

«Вояджер-1» на данный момент 
является наиболее удаленным от 
Земли объектом, созданным челове-
ком. Он также является и самым бы-
стрым космическим аппаратом, по-
кидающим Солнечную систему. Хоть 
«Новые горизонты», запущенный 19 
января 2006 года, и имел более вы-
сокую стартовую скорость, но за счет 
удачных гравитационных маневров, 
оба «Вояджера» движутся в конеч-
ном итоге гораздо быстрее.

Одной из последних задач «Вояд-
жер-1» в своей научной программе яв-
ляется изучение границ гелиосферы 
- это область околосолнечного про-
странства, в которой плазма солнеч-
ного ветра движется относительно 
Солнца со сверхзвуковой скоростью. 
«Вояджер-1» стал первым аппаратом, 
который передал информацию о том, 
что происходит в условиях межзвездной 
среды. А в 2004 году, когда «Вояд-
жер-1» находился в 94 а.е. от Солнца, 
он пересек границу ударной волны, 
создаваемой снижением скорости 
солнечного ветра ниже скорости зву-
ка в составляющей его плазме. Зонд 
попал в область, называемой гелио-
сферной мантией, где солнечный ве-
тер ведет себя как упругий газ, в свя-

зи его взаимодействия с межзвездной 
средой.

Зонд покинул пределы Солнеч-
ной системы примерно 25 августа 
2012 года. Несмотря на то, что за-
планированный срок работы «Вояд-
жер-1» давно закончился, некоторое 
оборудование до сих пор находится 
в рабочем состоянии.  «Вояджер-1» 
движется по гиперболической траек-
тории, из-за чего не вернется в Сол-
нечную систему под действием ее 
мощной гравитации. Спустя 40 000 
лет странствий по межзвездной сре-
де, «Вояджер-1» пройдет достаточно 
близко от звезды Глизе 445 (в 1,6 све-
товых лет от нее) созвездия Жирафа.

И, наконец, самое интересное: 
на борту аппарата находится золотая 
пластинка, где указано местонахож-
дение Земли, записан ряд изобра-
жений и звуков для предполагаемых 
инопланетян.

Скорее всего, в дальнейшем «Вояд-
жер-1» будет вечно скитаться по на-
шей галактике Млечный Путь. Думая 
об этом, становится немного грустно. 
Когда будете в следующий раз смо-
треть на ночное небо, вспомните о 
том, что где-то там, очень далеко, 
навстречу самой бесконечности дви-
жется аппарат, созданный челове-
ком. Относительно небольшой и на 
вид достаточно просто сконструиро-
ванный зонд является воплощением 
целой цивилизации на бескрайней 
космической арене.

По материалам интернет-СМИ.

Изобретатели… Кто эти 
люди? Какими людьми были 
Никола Тесла, Александр Попов, 
Сергей Королев? Многим они ви-
дятся серьезными и нелюдимы-
ми персонажами, которые мало 
чем отличаются от тех машин, 
что они создавали. Поверьте, 
все не так просто, как кажется. 
Эти люди – все как один настоя-
щие мечтатели, авантюристы и 
большие дети, осознающие суть 
слова «ответственность» боль-
ше, чем среднестатистические 
взрослые. Все они жили идеей 
изменить мир и большинству 
это удалось. А что насчет тебя, 
дорогой друг?

Давай начистоту: мы живем в зо-
лотой век гуманитариев. Люди боль-
ше говорят, чем делают, подавляющее 
большинство твоих кумиров ничего 
не создают, а только рассуждают и 

критикуют. Сотворить нечто такое, 
что останется в истории, дано не каж-
дому. Первое радио, первый искус-
ственный спутник земли, даже пер-
вый смартфон – все это создавалось 
теми, кто предпочитает слову реаль-
ное дело и умеет мечты, кажущиеся 
всем наивными и безумными, пре-
вращать в реальность. 

Но как можно изменить мир, ко-
торый и так меняется каждый день? 
Спутников хватает, гаджетов тоже. 
Что конкретно ты можешь создать 
у себя дома? А вот это уже вопрос 
на долгую перспективу, все зависит 
только от тебя. Сейчас в твоих силах 
начать получать бесценные знания 
и учиться. Знания – это сила. И если 
тебе действительно интересно изо-
бретать, то уроками физики дело не 
должно ограничиваться.

Сейчас многих ребят все больше 
привлекает электроника. Существует 
огромное количество абсолютно бес-
платных платформ, на базе которых 
можно создать практически что угод-
но – от собственного игрушечного 
робота, до «умного» дома с кучей си-
стем. Только задумайся! Ты можешь 
сейчас совершенно спокойно создать 
то, что детям, выросшим в девяно-

стые, казалось сюжетом научной фан-
тастики! Сейчас можно приобрести 
очень качественные стартовые набо-
ры контроллеров, вроде «Ардуино» 
и руководства к ним. С этими набо-
рами ты сделаешь свои первые шаги 
в удивительный мир электроники и 
изобретательства. Кстати, не забудь 
прочитать уже ставшую классикой 
книжку легендарного Рудольфа Сво-
реня «Электроника для начинаю-
щих». Этот автор посвятил всю свою 
жизнь, чтобы приобщить молодое 
поколение к миру науки и творчества.

Если ты сомневаешься, то вот тебе 
пример: наши ребята несколько лет 
назад на базе «Ардуино» создали са-
мый настоящий метеорологический 
зонд, который долетел до стратосфе-
ры и вернулся назад с данными! И 
таких примеров множество, можешь 
поискать на досуге в интернете.

Удачи тебе! О своих успехах мо-
жешь когда-нибудь поделиться на 
страницах нашей газеты! А едино-
мышленников ты всегда можешь 
найти в научной школе «Умный ре-
бенок», которая уже не первый год 
существует в нашем районе на базе 
АСШ.

Создай свое будущее прямо сейчас
• Мир увлечений

Несколько фактов про космический 
аппарат «Вояджер-1»

Всем привет!
Вот и подходит к концу 2020-й год. В следую-
щий раз мы с вами встретимся уже в январе. В 
уходящем году было много плохого, но и хоро-
шего случилось немало. Самое главное – мы 
получили возможность на какое-то время оста-
новиться, выйти из привычного ритма и по-
смотреть на свою жизнь и на самих себя. Кому-
то это удалось и возникло множество новых 
идей, а кто-то просто молча ждет возвращения 
всего на круги своя. В первую очередь желаю 
вам и вашим близким в наступающем году здо-
ровья, сил и терпения. Уверенно смотрите в буду-
щее, не пасуйте перед трудностями и помните – 
каждый человек является кузнецом своего счастья. До скорых встреч, друзья!

Праздничный вальс.

Введение в удивительный мир электроники 
и современных технологий

• Собрался как-то зимой один 
мужик на рыбалку. Пришел, на-
чинает лед долбить, вдруг какой-
то голос и говорит: 

– Здесь рыбы нет! 
Мужик не понял, пошел в 

другое место, начинает долбить, 
снова голос: 

– И здесь рыбы нет! 
Мужик переходит, а ему снова: 

– И здесь тоже рыбы нет! 
– Да кто ты такой?! 
– Директор катка!
• Пришел чукча к шаману, спра-

шивает: 
— Какая зима будет теплая или 

холодная? 
Шаман не знает, задумался. 

Сказать теплая, чукча дров не на-
готовит… 

— Холодная! 
Чукча побежал дрова готовить. А 

шаман связался с богом, спрашивает: 
— Какая зима будет? 
— Холодная: вон чукча за дрова-

ми пошел.
• Если вам снится, что вы си-

дите на берегу, кидаете в воду 
камни и при этом не видите кру-
гов — значит наступила зима.

Зимнее настроение
• Улыбнись!

Как насчет того, чтобы хорошенько посмеяться? Заодно и согреемся…

• Проверь себя
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Реклама

Конкурс при отборе кандидатов примерно 
такой же, как в театральные вузы

• Служу Отечеству

Из регионов, входящих в со-
став Южного военного округа 
– Ростовской и Волгоградской 
областей, Краснодарского и 
Ставропольского краев, – 60 но-
вобранцев направят для прохож-
дения службы в Президентский 
полк. Современное название 
престижной части – Красноз-
наменный ордена Октябрьской 
революции Президентский полк 
Службы коменданта Московско-
го Кремля Федеральной службы 
охраны Российской Федерации.

Как сообщает пресс-служба Юж-
ного военного округа, конкурс при 
отборе кандидатов для службы в этой 
уникальной части примерно такой 
же, как в театральные вузы – более 
28 человек на место.  Все отобранные 
новобранцы – юноши, обладающие 
высокими морально-деловыми каче-

ствами и психологической устойчи-
востью. Рост будущих «кремлевцев» 
от 175 до 190 см, острота зрения без 
коррекции не хуже 0,7 на оба глаза, 
нормальное цветоощущение, разби-
рают шепот на дистанции не менее 6 
метров. Требования даже к солдатам-
срочникам этим не ограничены.

Как стало известно корреспон-
денту «Волгоградской правды.ру», 
из нашего региона для службы в Мо-
скве отобрано 15 новобранцев, их от-
правка состоялась  17 декабря,  при 
строгом соблюдении всех противоэ-
пидемиологических требований. На-
чиная с того, что на сборном пункте 
Волгоградской области проводится 
обязательная дезинфекция всех при-
бывающих, оборудованы места для 
обработки обуви и рук, выдачи меди-
цинских масок и регулярно проводит-
ся дезинфекция помещений.

Весь транспорт, на котором пере-
возятся новобранцы, проходит дезин-
фекцию, а уезжающие к месту службы 
молодые солдаты на весь путь следо-
вания обеспечены дополнительными 
средствами гигиены и медицинскими 
масками.

В пресс-службе округа сообщи-
ли, что во время осенней призывной 
кампании из регионов ЮВО в войска 
будет направлено более 26 тысяч че-
ловек. Основная часть их будет про-
ходить службу по призыву в Южном 
и Западном военных округах и других 
силовых структурах Российской Фе-
дерации.

Наш корр.

Лучшие для 
Президентского полка

С  д н е м  р о ж д е н и я  В а л е р и я 
Валентиновича Зерщикова 

(23.12).
Прекрасных близких вам людей,
Добра и счастья в доме,

И день рожденья встретить свой,
Конечно, на подъеме!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

До наступления Нового года осталось 
совсем немного времени…

• Служба 01

Все вокруг уже постепенно 
погружается в праздничную ат-
мосферу, одеваясь в яркие гир-
лянды и новогодние украшения. 
Граждане, в свою очередь, уже 
охвачены предновогодней ли-
хорадкой, выбором подарков 
друзьям и родным, а также укра-
шением своих домовладений и 
квартир к встрече самой долго-
жданной и волшебной ночи 
в году. Традиционно вопросы 
обеспечения пожарной безопас-
ности в период празднования 
Новогодних и Рождественских 
праздников являются одними из 
самых актуальных.

Уважаемые алексеевцы!
Чтобы ваш праздник стал безопас-

ным, просим вас соблюдать обязатель-
ные требования пожарной безопасности. 
При оформлении елки запрещается 
использовать для украшения целлу-
лоидные и другие легковоспламе-
няющиеся игрушки, и украшения; 
использовать неисправное елочное 
освещение, а в случае возникнове-
ния неисправностей необходимо от-
ключить освещение и не включать 
до выяснения неисправностей и их 
устранения; применять для иллю-
минации елки свечи, бенгальские 
огни, фейерверки и т.п.; обкладывать 
подставку и украшать ветки ватой и 
игрушками из нее, не пропитанными 
огнезащитным составом. Также за-
прещено украшать елку целлулоид-
ными игрушками, а также марлей и 
ватой, не пропитанными огнезащит-
ными составами.

В случае возникновения пожа-
ра необходимо, в первую очередь, 
немедленно сообщить об этом в по-
жарную охрану по телефону 101 или 
112 с мобильного телефона. Далее 
нужно принять посильные меры по 
эвакуации людей и тушению пожара 
первичными средствами, отключить 
электроэнергию (за исключением 
систем противопожарной защиты) и 
встретить прибывшие пожарно-спа-
сательные формирования и указать 
место пожара.

Теперь повторим основные меры 
безопасности при обращении с пиро-
техникой. Приобретая пиротехниче-
ские изделия, необходимо проверить 
наличие сертификата соответствия, 
наличие инструкции на русском язы-
ке, срок годности. Также нужно иметь 
в виду, что нельзя использовать изде-
лия, имеющие дефекты или повреж-
дениями корпуса и фитиля.

Для запуска фейерверка необ-
ходимо использовать большую от-
крытую площадку (двор, сквер или 

поляна), свободную от деревьев и по-
строек. В радиусе 100 метров не долж-
но быть пожароопасных объектов, 
стоянок автомашин, деревянных са-
раев или гаражей, а также сгораемых 
материалов, которые могут загореть-
ся от случайно попавших искр. При 
сильном ветре размер опасной зоны 
по ветру следует увеличить в 3-4 раза.

При использовании пиротехниче-
ских изделий запрещается использо-
вать приобретенную пиротехнику до 
ознакомления с инструкцией по при-
менению и данных мер безопасности; 
применять пиротехнику при ветре бо-
лее 5 м/с; взрывать пиротехнику, ког-
да в опасной зоне (см. радиус опасной 
зоны на упаковке) находятся люди, 
животные, горючие материалы, дере-
вья, здания, жилые постройки, про-
вода электронапряжения. Ни в коем 
случае нельзя запускать салюты с рук 
и подходить к изделиям в течение 2 
минут после их использования; на-
клоняться над изделием во время 
его использования; использовать из-
делия с истекшим сроком годности, а 
также с видимыми повреждениями. 
Также запрещено производить лю-
бые действия, не предусмотренные 
инструкцией по применению и дан-
ными мерами безопасности, а также 
разбирать или переделывать готовые 
изделия; использовать пиротехнику 
в закрытых помещениях, квартирах, 
офисах, а также запускать салюты с 
балконов и лоджий; разрешать детям 
самостоятельно приводить в действие 
пиротехнические изделия, сушить 
намокшие пиротехнические изделия 
на отопительных приборах-батареях 
отопления, обогревателях и т.п.

ПОМНИТЕ: соблюдение мер 
пожарной безопасности – это 
залог вашего благополучия, со-
хранности вашей жизни и жиз-
ни ваших близких! Пожар легче 
предупредить, чем потушить!

К.С.ГЛАДКИЙ, 
старший инспектор ОНДиПР 

по Алексеевскому, Киквидзен-
скому и Новоаннинскому райо-
нам УНДиПР ГУ МЧС России по 

Волгоградской области, старший 
лейтенант внутренней службы.

Безопасные праздники

ВСПОМНИМ
23 декабря ис-
полнится полго-
да, как не стало 
нашего дорогого 

Чумарина 
Николая 

Ивановича.
Любимый 

человек не умирает,
Он просто рядом быть перестает.
Но нам его по жизни не хватает,
Он в сердце нашем каждый день 

живет.
Все, кто знал его, вспомните и по-
мяните добрым словом.

Жена и все родные.

Закупаю КОРОВ 
живым весом. 

Тел.8.937.090.28.88.

С юбилеем Ольгу Ивановну 
Зарукину (23.12).

Желаем в радости купаться
И видеть счастье в мелочах,

Мечты начнут пусть исполняться,
И жизнь утонет в чудесах!

Администрация ООО 
«Дальний».

С  д н е м  р о ж д е н и я  А н т о н а 
Юрьевича Бирюкова (23.12).
Здоровье пусть крепнет и Вас 

не подводит,
Почаще настрой, вдохновение 

приходит,
Удача с везением пусть рядом 

бывают,
И выходные быстрей наступают.

Администрация ООО 
«Дальний».

С юбилеем Юрия Сергеевича 
Девянина (23.12).

С юбилеем поздравляем,
Сильным быть всегда желаем,

Не болеть, никогда не грустить,
А еще припеваючи жить.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С  д н е м  р о ж д е н и я  Н и к о л а я 
Сергеевича Пономарева (23.12).

Пусть везение сопутствует во всем,
Помогая целей добиваться,
Ну, а в деле Вам чтобы любом

С нужными людьми 
всегда встречаться.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Росреестр сообщает

При поступлении в Управ-
ление Росреестра по Волго-
градской области обращения 
гражданина или иного заинте-
ресованного лица, содержащее 
доводы о нарушениях земель-
ного законодательства, долж-
ностное лицо, уполномоченное 
на осуществление государствен-
ного земельного надзора, про-
водит административное обсле-
дование объектов земельных 
отношений.

В случае необходимости государ-
ственный инспектор направляет за-
просы:

- в органы местного самоуправ-
ления о наличии каких-либо прав на 
земельный участок, используемый с 
признаками нарушения земельного 
законодательства (в случае отсут-
ствия информации в Едином государ-
ственном реестре недвижимости);

- в органы полиции с просьбой 
об оказании содействия в установле-
нии лица, использующего земельный 
участок с признаками нарушения зе-
мельного законодательства;

- в налоговые органы с просьбой 
о предоставлении информации о на-
личии разрешения на ведение пред-
принимательской деятельности на 

земельном участке, используемом с 
признаками нарушения земельного 
законодательства.

По результатам анализа по-
ступившей информации, в случае, 
если усматриваются признаки ад-
министративного правонарушения, 
госземинспектор подготавливает 
мотивированное представление о на-
значении проверки и после издания 
соответствующего распоряжения 
приступает к проведению проверки.

В ходе проверки госземинспектор 
осуществляет фотографирование тер-
ритории и объектов, расположенных 
на земельном участке, обмер площади.

В случае выявления нарушений 
земельного законодательства по ито-
гам проверки госземинспектором вы-
дается предписание об их устранении 
и возбуждается дело об администра-
тивном правонарушении.

По результатам рассмотрения 
дела об административном право-
нарушении виновное лицо, как пра-
вило, привлекается к административ-
ной ответственности.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

Какие мероприятия осуществляются 
государственными инспекторами
в ходе рассмотрения обращения 

о нарушениях земельного 
законодательства?

6 дней

ДО ОКОНЧАНИЯ 
ОСНОВНОЙ 
ПОДПИСКИ
ОСТАЛОСЬ

• Подписка – 2021

Подписавшись на «районку»  на 3 месяца с получением по почте вы имеете 
возможность бесплатно разместить в газете 1 поздравление, а подписавшись 
на 6 месяцев - 1 объявление и 1 поздравление. Достаточно будет лишь  предъявить 
квитанцию на подписку.

Вы не знаете, что подарить  на Новый год своим друзьям или близким?  
Подсказываем идею - новогодний подарок  в виде полугодовой подписки на 
районную газету!  И люди, которым вы сделаете такой подарок, каждый раз, 
получая газету, будут вспоминать вас добрым словом.
Подпишитесь на «районку» - и  она обязательно придет, 

как и Новый год!

Сюрприз 
к Новому году
Поддержите районную 

газету - 
и газета поддержит вас!


